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I Portatori di Presenza 

canalizzati da Paola Borgini 
 

RICONOSCERE E GESTIRE LE 

EMOZIONI SCATENANTI 

NELLA VITA DI OGNI GIORNO 

 

 

La Prefazione al libro di Paola Borgini 
  

Il 29 Febbraio 2016 verso le nove del mattino, Pietro Abbondanza – il creatore di 

Stazione Celeste – ed io abbiamo ricevuto da I Portatori di Presenza la prima sessione di 

channeling che ha dato inizio a questo stupefacente libro che si pone come uno 

strumento pratico e concreto per riconoscere e gestire le nostre emozioni. 

Se non conoscete il channeling, si può semplicemente descrivere come la capacità che 

abbiamo, come esseri umani, di metterci in comunicazione con dimensioni invisibili di 

coscienza. In pratica è come rispondere ad una telefonata e ascoltare la voce che ci parla, 

solamente che quella voce usa un corpo umano – in tal caso il mio – come telefono. Ma 

chi è che parla? 

Potremmo fare qui un lungo elenco di maestri, frequenze angeliche, esseri di luce che 

trovano radici storiche anche nelle religioni o nelle dottrine esoteriche per iniziati… ma 

in fondo tutto questo non ha molta importanza, ha più importanza, invece, riconoscere la 

qualità del messaggio che ci viene trasmesso e per qualità intendo la capacità di 

relazionarsi con amore al mondo fisico nel quale viviamo. 

Quindi più che le parole di un qualcuno, devono essere parole che, amorevolmente e 

senza mai far scaturire pensieri di paura, ci offrano concretamente un aiuto per affrontare 

da Esseri Umani Adulti Responsabili la nostra Vita. 

Le quaranta sessioni che compongono questo libro, sono state tutte ricevute attraverso 

questo tipo di comunicazione e la trascrizione dei messaggi è stata fatta intervenendo 

solo sulla punteggiatura, e omettendo alcune ripetizioni. Come nei due libri precedenti, 

anche in questo le Guide ci hanno dettato titolo, capitoli, pause e variazioni ortografiche 

fino a specificarci quando usare le lettere maiuscole… E ogni volta è stato vedere un 

piccolo miracolo che si rinnovava. 

Questo lavoro è arrivato in un momento difficile della mia vita e quindi, più che mai, è 

stato sincronico per il mio cammino, aiutandomi a superare una situazione che mi stava 

destabilizzando. Posso quindi affermare con certezza di avere sperimentato “sul campo” 

ciò che le Guide amorevolmente ci hanno offerto per imparare non tanto a non provare 

più emozioni, quanto per riuscire a discernere tra esse in modo da allinearci alle 

direzione del nostro più elevato Sé. 

La frequenza di chiarezza e precisione di questi messaggi che usano lo strumento del 

Verbo, assomiglia a quella di un laser chirurgico che sa che è proprio in quei pochi 
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millimetri che deve andare ad operare; ed è qui che, soprattutto, I Portatori di Presenza 

ci mostrano cosa significhi veramente essere presenti a se stessi. 

In questo lavoro io non sono e non potrei essere da sola: Pietro con la sua controparte 

maschile, la sua Esperienza e la sua silente Presenza funge anch’egli da canale 

energetico della trasmissione. Tra noi funziona in questo modo: io parlo e lui ascolta in 

diretta e ci dev’essere sempre un’assoluta risonanza con il nostro sentire rispetto a ciò 

che viene ricevuto. Una doppia garanzia si potrebbe dire. Inoltre Pietro nella sua qualità 

di editore si occupa personalmente della revisione finale del testo ricavato dalla 

trascrizione degli audio, affinché, senza alterare la frequenza di trasmissione, la lettura 

risulti il più scorrevole possibile. 

Io e Pietro non abbiamo altro collegamento se non quello di due anime incarnate in sessi 

differenti che scelgono ogni volta di mettersi al servizio per ricevere questi insegnamenti 

di cui, noi stessi, siamo i primi fruitori. Questo è di fondamentale importanza perché in 

questo lavoro – che io definisco ormai come il mio Progetto di Vita – il presupposto base 

da cui partire è proprio quello di riuscire a sentirsi, uomini e donne, come fratelli in un 

Territorio Comune. 

Non sempre i differenti sessi di incarnazione sono visti come una ricchezza, accade più 

spesso che siano vissuti come separazione; ecco che allora le emozioni prendono il 

sopravvento portandoci a perdere la centratura e la lucidità e, invece di viverle come 

esperienza, ne veniamo sopraffatti. Guarda caso, infatti, la difficoltà che stavo vivendo 

quando ho cominciato a ricevere questo libro era proprio legata al rapporto con il mio 

compagno… preferisco omettere le parti personali perché ognuno di noi ha le sue storie, 

voglio invece dirvi, anche a nome di Pietro, che non è stato solamente durante 

l’immediato ricevimento del libro che siamo riusciti a fruire appieno di questi 

insegnamenti; anche dopo, durante le riletture fino all’ultima revisione, piano piano, 

seguendo il ritmo della comunicazione scandito da pause e respiri, abbiamo iniziato a 

lavorare in modo efficace con le emozioni usando il proprio discernimento. Ciò significa 

che, il libro ha lavorato su di noi non solo al momento della recezione, come canali, ma 

anche dopo, come singola lettrice e singolo lettore e questa è stata per entrambi una 

conferma della sua reale efficacia. 

Sono assolutamente consapevole che questo con le emozioni è un lavoro, come più volte 

hanno ribadito le Guide, che ci accompagnerà per tutta la Vita. Infatti spesso e con 

chiarezza hanno usato le parole “Scuola della Vita” per riferirsi al percorso con le nostre 

emozioni, proprio per sottolineare il fatto che le emozioni, che siano più o meno 

scatenanti, fanno parte di noi, e sarebbe un errore tentare di reprimerle o cercare di 

vivere al di sopra di esse, poiché esse sono una delle nostre più grandi ricchezza. 

Per quanto mi riguarda sono certa che questo è uno di quei libri che terrò sempre a 

portata di mano per consultarlo quando ne sentirò la necessità, perché nessuno di noi può 

prevedere cosa ci sia dietro l’angolo il giorno dopo e quindi quale emozione ci stia 

venendo incontro. 

Ma gli insegnamenti contenuti nel libro non si limitano a questo, non aiutano solo a 

gestire la tristezza piuttosto che uno scatto di rabbia, ma toccano, invece, tanti punti della 
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nostra complessità come esseri umani, arrivando fino a toccare – nelle ultime sessioni – 

la tematica della morte. 

Arrivati all’ottava sessione, alla fine di marzo, Pietro, con un atto di fiducia, ancor prima 

di sapere se questo lavoro sarebbe diventato realmente un libro, ha cominciato a 

diffondere gli audio delle registrazioni delle sessioni (che trovate anche all’interno del 

libro come audio link) inviandone uno ogni settimana agli iscritti alla newsletter di 

Stazione Celeste, per condividere collegialmente un lavoro che entrambi – nonostante 

avessimo ricevuto solo le prime otto sessioni – già percepivamo di alto valore. Mesi 

dopo abbiamo appreso con vivo stupore che spontaneamente Claudio Caliari, uno degli 

iscritti alla news-letter che stava ascoltando le sessioni audio aveva dato vita a Trento, 

tramite la sua associazione (www.unanima.it), al primo gruppo di ascolto degli audio e 

discussione del presente lavoro sulle emozioni! (Qui info per partecipare). Questo è stato 

per me, oltre che un concreto riconoscimento, una indicazione per comprendere la 

capacità che ha quest’opera di diffondersi e svilupparsi autonomamente. 

Nella prefazione de Il Libro della Forza e del Nutrimento, vi ho già accennato del mio 

incontro con I Portatori di Presenza, ma adesso voglio darvi qualche dettaglio in più: 

tutto ebbe inizio il 6 novembre 2014, ricordo che era un venerdì mattina, quando lessi in 

una newsletter di Pietro un estratto da Il libro dell’Amore e della Creazione di Paul 

Selig, un canale spirituale newyorkese sintonizzato sulla frequenza del Verbo. Leggendo 

questo breve estratto ebbi un’esperienza di totale connessione con il tutto (La 

descrizione di questa esperienza potete leggerla qui) ed esattamente 3 mesi dopo, il 6 

febbraio 2015, quando iniziai la lettura del libro di Paul queste amorevoli Guide 

bussarono alla mia porta… Il messaggio che mi diedero quella volta non riguardava 

solamente me, ma conteneva anche qualcosa di personale per Pietro che io, se pur 

timorosa, alla fine gli riportai. Conoscevo Pietro non personalmente, ma soltanto 

attraverso il suo impegno con Stazione Celeste, quindi immaginatevi la perfezione di 

tutto questo: una voce che arriva da una dimensione sconosciuta, fa incontrare un’autrice 

e un editore, apre le loro potenzialità come canali e co-creatori dando vita a questo 

straordinario progetto! 

Il lavoro con le mie Guide è qualcosa dal quale io imparo ogni giorno, ogni giorno c’è 

qualcosa di nuovo, ogni giorno si lasciano andare dei pezzi e se ne trovano altri sempre 

più incredibili ed è così che io ho sempre pensato che debba essere la Vita: la continua 

Esperienza del piacere di essere vivi! Ho detto “le mie Guide”, ma dev’essere ben chiaro 

che queste, se lo desiderate, possono essere le Guide di ognuno, senza distinzione 

alcuna. Anche se in un modo diverso dal mio, ma non per questo meno efficace.  

Da quando è nato questo progetto, questo è il nostro terzo libro, ma il nostro lavoro non 

finisce qui: tra ottobre 2016 e febbraio 2017, I Portatori di Presenza ci hanno trasmesso, 

un lavoro straordinario dal titolo Il Libro della Nuova Sessualità, che uscirà a fine 2017 e 

mentre sto scrivendo questa prefazione stiamo ricevendo il Libro del Sano Pensiero che 

uscirà nel 2018, siamo alle prime sessioni, ma già riusciamo a percepire la grande 

portata dell’opera. Chi è interessato a seguirci in questo progetto, ed essere informato sui 

suoi futuri sviluppi può iscriversi alla newsletter di Stazione Celeste. 



 5 

Ora, dal momento che questo libro ha più di quattrocento pagine, meglio non farvi 

perdere tempo per permettervi di farvi entrare subito nell’aula della scuola delle 

emozioni per affrontare insieme un vero e proprio percorso di studi, qualcosa 

paragonabile ad un corso di laurea sui generis poiché non ci sono né esami da superare, 

né lauree da appendere ad una parete, ma ci siamo noi tutti che affrontiamo la vita di 

ogni giorno facendo leva sulla consapevolezza risvegliata da questi insegnamenti. 

E adesso, prima di concludere, mi sembra doveroso fare dei ringraziamenti. 

Ovviamente il mio grazie più vibrante è per Pietro che ripone in me e nel nostro lavoro 

insieme la sua totale fiducia e mi sostiene con la sua Forza e la sua Presenza. 

E poi un grazie dal cuore alla dott.ssa Paola Toscano che si è offerta volontaria per 

aiutarci a trascrivere gli audio e alla dott.ssa Elisabeth Russo Lavia per la sua esaustiva 

prefazione: siamo compagni di viaggio! 

Grazie a tutti coloro che hanno fatto il percorso delle emozioni “in diretta” – ascoltando 

gli audio che Pietro settimanalmente inviava alla News-Letter – e ci hanno donato le loro 

testimonianze e a tutti quelli che, attraverso l’acquisto dei libri, sostengono questo 

progetto. 

Grazie a chi già lo fa e a chi vorrà farlo: dare vita a nuovi gruppi di ascolto e confronto 

dei libri de I Portatori di Presenza… Questo tipo di lavoro non si diffonde tramite 

annunci pubblicitari, ma attraverso la comunicazione silenziosa e potente che passa 

attraverso il canale dei nostri cuori! (Chi è interessato a dar vita ad un gruppo di 

ascolto/lettura nella propria città, ci invii qui una richiesta.) 

Grazie a tutti voi che state leggendo e ascoltando: in un’altro luogo e in un altro 

momento, ma insieme connessi ad unico Tempo che è quello dell’Adesso! 

Infine Namasté a I Portatori di Presenza per avermi scelta come compagna in questa 

fantastica avventura! 

Paola 

  

Nota: 

  
Il libro sulle emozioni, con i link audio per l'ascolto delle 40 sessioni di channeling che lo 
compongono,  sarà disponibile in libreria da giugno 2017, in alternativa, può anche essere pre-
ordinato abbonandosi alle Edizioni stazione Celeste. 

  
Gli audio delle canalizzazioni che compongono i libri de I Portatori di Presenza canalizzati da 
Paola Borgini, vengono condivisi con gli iscritti alla News-letter, prima ancora dell'uscita dei 
libri cartacei. Chi è interessato al lavoro trasmesso da I Portatori di Presenza, è invitato ad 
iscriversi alla News-Letter. 
Qui le istruzioni per iscriversi. 
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CambiarCambiarCambiarCambiare!e!e!e! 

Kryon canalizzato da Lee Carroll 

  

Vancouver, Canada Vancouver, Canada Vancouver, Canada Vancouver, Canada ---- 19 marzo 2017 19 marzo 2017 19 marzo 2017 19 marzo 2017 

Canalizzazione dal vivo 

 

Salve, miei cari, Io sono Kryon del Servizio Magnetico. 
  
Ogni volta, all’inizio di questi messaggi, ci sono alcuni istanti di aggiustamento [riferendosi 
alla pausa successiva al saluto]. L’aggiustamento è per il mio partner, non per voi, ed è 
perché, invero, i messaggi sono dati pressoché da un’altra dimensione. È difficile per un 
Essere Umano cambiare veramente marcia, smettere di ascoltare un Umano seduto su una 
sedia e ascoltare un messaggio multidimensionale che viene dall’altro lato del velo. Poiché è 
lì che il messaggio ha origine. 
  
Il messaggio di oggi è leggermente diverso dal precedente. Inizio congratulandomi con la 
razza Umana, perché voi ce l’avete fatta. Questa è un’espressione colloquiale e significa che 
avete fatto qualcosa di incredibile. Quasi proprio all’ultimo istante, quando la tempistica 
delle stelle vi ha portato alla fine di un ciclo importante, l’avete superato senza un’altra e 
definitiva guerra. Vi siete arrivati senza l’orrore di un conflitto o la distruzione del pianeta 
che era stata prevista; ma non sapete veramente cosa avete fatto e oggi vi trovate in 
un’energia completamente nuova. Dal 2012 molte cose stanno reagendo e cambiando, e 
non solo voi; ed è di questo che voglio parlare. 
  
I CAMBIAMENTI DELLA GRIGLIA CRISTALLINA 
  
Partiamo dalla base, la Griglia Cristallina di questo pianeta. Vi ho detto che questa griglia è 
una “griglia di memoria” [1]. Vi ho detto che è una griglia attiva [sempre in cambiamento] e 
che viene attivata dalle emozioni e dagli atti di compassione degli Esseri Umani. Vi ho detto 
che questa è una griglia a trattamento preferenziale, vale a dire che se la griglia cambia, allora 
gli Umani che sono su di essa sentiranno il cambiamento. Fino ad ora, l’input che ha avuto 
dall’umanità è stato soprattutto negativo perché questo è ciò a cui la natura Umana reagisce. 
Si tratta di emozioni primordiali come la paura, la sofferenza e l’orrore. Se non mi credete, 
osservate i notiziari. Sembra che gli Esseri Umani siano soprattutto attratti ed interessati a 
quello. Horror e tragedia sono le emozioni che spesso guidano marketing, film e libri. 
Questa è la natura Umana di cui parliamo, e sta iniziando a cambiare. Pertanto, una griglia 
che “memorizza” le emozioni dell’umanità vi rimanda al senso di orrore di un campo di 
battaglia, o alla tristezza di un sito sepolcrale. Ricorda ciò che vi è stato immesso. 
  
Cosa succede alla Griglia Cristallina di questo pianeta nella nuova energia? Oh, penso di 
avervi già dato un’indicazione. Carissimi, è quasi come se avvenisse un riavvio e che le cose 
negative e tragiche memorizzate nel passato, e i luoghi che ne conservano il ricordo, 
comincino ad attenuarsi e svanire. È come se questo tempo creasse una fisica 
completamente diversa per voi e per il pianeta. È una griglia a trattamento preferenziale, ciò 
per dire che ora voi le state dando una nuova impronta. Quando riavviate qualcosa, tutto 
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quello che c’era prima sparisce. Allora ricominciate da capo e, miei cari, questo è ciò che sta 
succedendo ora. La prova è che molti inizieranno a sentire qualcosa nei posti che prima 
erano tenebrosi, poiché la cosa andrà cambiando e i sensitivi saranno i primi a notarlo. 
  
IL TEMPO 
  
Ho iniziato con un semplice concetto lineare, e la Griglia Cristallina è un esempio. È 
piuttosto lineare e potete comprenderlo, ma ci sono anche persone che hanno fatto 
domande esoteriche sul tempo. Anche il tempo cambia in questa nuova energia? 
  
Ora, se non avete partecipato al seminario di oggi, questo può essere un concetto difficile da 
afferrare. Durante il seminario è stato reso credibile il concetto di tempo circolare e questa 
conoscenza è stata illustrata in modo scientifico. Il cerchio del tempo non è qualcosa che 
voi percepite perché il tempo per voi è una linea retta come una rotaia. Andate in una sola 
direzione, cioè passato, presente e futuro. Ma la realtà è che il tempo è frattalizzato. Si 
muove in cerchio e con un’energia a cui reagisce. I “frattali” sono delle parti che fanno parte 
del tutto, ma che lasciano parti similari di sé lungo la via. 
  
Il tempo frattale può apparire esoterico, dato che non riguarda come voi vivete, ma 
influenza come voi percepite le cose. Gli eventi che si presentano sul pianeta creano dei dossi 
sulla strada così che quando vi trovate a ripercorrere quel punto del cerchio sentite i dossi, o 
li percepite arrivare. Questo fa sì che succeda di nuovo proprio quella cosa. È l’origine del 
detto “il tempo si ripete”. In un certo senso, lo fa. Questo è il tempo frattale. Questo effetto 
è stato studiato e si sospetta che dietro vi sia la scienza delle particelle [il singoletto di 
Higgs]. Quindi, la domanda è: cosa succede ai frattali del tempo in questa nuova energia? I 
dossi sulla strada sono gli stessi oppure altri? Cosa succede agli eventi posti sulla linea 
temporale del passato che potrebbero innescare il futuro? 
  
Sono qui a dirvi una cosa: tutta la linea temporale, tutti i frattali verranno riavviati [ripuliti] e 
quando spariranno, carissimi, il tempo stesso inizierà a cambiare. E perché? Perché la 
coscienza Umana ne fa parte. Riavviare il tempo frattale significa che le cose del passato 
non vi influenzeranno nel futuro di oggi o di domani, come facevano nella vecchia energia. 
Nella vecchia energia continuavate a inciamparvi sopra e loro continuavano a ripresentarsi. 
Questo ha portato a una guerra dopo l’altra. Poi l’umanità si è fermata per un po’ e poi ha 
ripreso. È successo perché ce lo si aspettava. Questa era la natura Umana. Molti dicono: «È 
così che fanno gli Umani». 
  
Ora, se è così e la tempistica delle cose inizia ad essere diversa, significa che voi state 
tracciando una nuova linea temporale. State creando nuovi dossi, ma i dossi possono essere 
veramente positivi invece di tragicamente negativi. Così è per i frattali. Agiscono allo stesso 
modo non importa cosa fate, solo che quelli vecchi della vecchia energia non saranno qui. Si 
potrebbe dire che li avete cancellati. Discutibile? Sì. È controverso anche in fisica. 
  
Il tempo è tempo non importa quel che succede. Il processo frattale è sempre uguale e lo è 
stato per eoni. Vi sto dicendo che sta per cambiare. Perché? Per via del catalizzatore: la 
coscienza del Nuovo Umano. 
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L’EFFETTO VOLATILE DEI “DOSSI SULLA STRADA” – IL PASSATO 
  
Facciamo un passo oltre. Se i frattali sono cambiati, vi è un’influenza sulla reazione degli 
Umani verso il passato? La risposta è: certamente! Leggetelo di nuovo. 
  
Ecco che ciò potrebbe ben essere l’inizio di una reazione totalmente nuova verso la storia. 
Piantare dei semi di pace tra vecchi nemici è ora a portata di mano dato che il passato non 
avrà l’influenza che era solito avere. Tuttavia, quelli che lo sentiranno maggiormente sono i 
giovani, perché loro non hanno mai realmente vissuto la storia. Stanno solo reagendo 
secondo quello che è stato loro raccontato. 
  
Dove vedete l’effetto più profondo della storia sul pianeta? La risposta è nel Medio Oriente. 
La gente del Medio Oriente e le loro culture attuali non si aspettano la verità di quanto sto 
ora dicendo a voi. Mi trovai in un grande teatro con il mio partner, seduto da solo sul palco. 
Le luci lo illuminavano sulla sedia e novecento israeliani attendevano un messaggio da 
Kryon. Speravano che riguardasse la loro terra, ma non sapevano cosa Kryon avrebbe detto. 
Poi glielo dissi. 
  
Dissi loro che erano stati “incaricati” o scelti per portare la pace prima nella loro regione e 
poi, da lì, creare l’esordio verso la pace sulla Terra. Sono stati incaricati di farlo loro perché 
loro sono gli unici che potevano farlo. La soluzione della “situazione”, semplicemente, non 
verrà dall’esterno. Non verrà dall’occidente, ma soltanto da loro. 
  
La reazione che ottenni, la coscienza che riuscii a percepire, fu: “Come?” Questo è ciò che 
loro volevano da eoni! Sin dal 1946, quando hanno avuto il permesso di tornare alla loro 
terra e crearvi una nazione, questo è ciò che tutti loro volevano. Ma a causa di azioni da 
entrambe le parti, è andato solo peggiorando. Come? «Quale magico interruttore puoi azionare, 
Kryon, così da poter improvvisamente avere la pace in questa regione con tutti i nostri confinanti?» 
  
La risposta fu che loro avevano già iniziato a farlo, e lo hanno iniziato il 21 dicembre 2012. 
Il reset è iniziato con la percezione del passato perché i frattali non ci sono più o stanno 
riscrivendosi, e ci saranno dei bambini che chiederanno: «Papà, dimmi, perché dovrei odiarli? 
Non capisco, davvero. Ripetimi cos’è successo in passato che mi deve tuttora tenere sotto il suo controllo? 
Dimmi di nuovo, papà, perché dobbiamo imitare tutto quello che in passato era disfunzionale? Dimmi, 
papà, perché non possiamo cancellare il passato che non funziona più per noi? Dimmi perché non possiamo 
iniziare a guardarli negli occhi e dire: ‘Lasciamo perdere tutto ciò che è stato, e creiamo il presente’?» 
Per una generazione futura, dico: aspettatevelo! Arriverà il tempo in cui i vecchi leader non 
ci saranno più per entrambe le parti, e vi sarà molta meno enfasi su chi ha fatto cosa a chi 
per esserci, invece, la coscienza di una nuova partenza. Il passato non guiderà il futuro. Che 
concetto! Questo è il catalizzatore per la pace nel Medio Oriente e non avrebbe avuto 
nessuna chance se non aveste passato quella soglia. 
  
Com’è che le guerre mondiali sono venute e andate e quei nemici che le avevano vissute 
sono sessant’anni che camminano insieme da buoni partner e vicini? Che dire del Medio 
Oriente che continua un vecchissimo conflitto che sembra non schiodarsi dal “chi ha fatto 
cosa a chi per più di mille anni”? La risposta potrebbe sorprendervi. 
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Era il Medio Oriente che avrebbe messo in ginocchio la civiltà se non aveste passato la 
precessione degli equinozi, la soglia del 2012. Era il Medio Oriente che avrebbe innescato la 
Battaglia dell’Armageddon che era stata profetizzata nelle vostre scritture e da altri studiosi 
dell’antichità, dai secoli lontani fino agli anni ’80. Questa profezia doveva manifestarsi e 
avrebbe giocato il suo ruolo nei tempi finali. 
  
Però, non è successo. Molti continuano a sentirla, perché sono coinvolti in questo futuro 
rovinoso, avendo speso molto tempo a considerarla una certezza. È per questo motivo che 
essa porterà i giovani ad agire in tal modo, perché non l’hanno dentro di sé come quelli che 
passano la loro vita aspettandola. C’è anche dell’altro. 
  
L’EQUILIBRIO LUCE E BUIO 
  
L’equilibrio luce e buio sul pianeta sta cominciando a riorganizzarsi e andrà a creare più 
jolly. I jolly sono “cambiamenti inattesi”, cose che sono spesso scioccanti in modi che non 
sono positivi o negativi, ma piuttosto come cambiamenti del paradigma di ciò che era. 
Spesso danno un impulso al futuro, sia per quanto riguarda la coscienza che la scienza. 
  
Ce ne sono parecchi in arrivo sotto forma di Esseri Umani che producono dei cambiamenti 
in modi e luoghi che non vi aspettate. Uno è atteso da tempo a New York City alle Nazioni 
Unite. Questa è una vecchia organizzazione con magnifiche idee sull’aiutare il pianeta, ma è 
bloccata nella vecchia energia della sua stessa politica. Cosa succederà, lì? Se non si vede 
presto qualcosa, potrebbe anche cessare di operare. I jolly non sono scontati. Coincidono 
con la libera scelta di chi gli sta intorno. È questo che li rende dei jolly: eventi totalmente 
inaspettati. Pensate: un’organizzazione preposta a creare la pace sulla Terra può diventare 
non più funzionale e perfino fallire, oppure può arrivare un jolly che ristruttura il tutto con 
grandi polemiche e quasi senza finanziamenti. Questo è ciò che un jolly fa. 
  
Potrete trovarlo negli affari, nel sistema bancario o nella politica. Possono presto esserci 
idee nuove e radicali che non si sono mai presentate prima. Aspettatevi questo tipo di cose, 
ma devono svilupparsi. Possono esserci anche partenze e interruzioni. Possono esserci dei 
piantatori di semi che non coltivano i semi e invece arrivare altri che iniziano a farli crescere. 
Ciò significa che idee che non erano accettate ieri, possono in realtà essere accettate ora o in 
futuro. Questo perché man mano che evolvete, vedrete in esse una nuova saggezza. Tutto 
questo fa parte del processo di crescita nel tempo. 
  
Quindi, qui è dove state al momento cambiando modello. Siete all’inizio del processo di 
crescita. Tutto questo con una nuova griglia, con pochissimi frattali temporali da annullare e 
con una lavagna pulita da energie storiche. Siete pronti? 
  
Ascoltate: nessuna profezia è stata scritta su ciò che sta ora accadendo sul vostro pianeta. 
Nessuna. Da nessuna parte ci sono anziani o canalizzatori che al momento possono darvi 
una chiara e certa profezia su quel che sarà. Questo perché voi avete semplicemente 
attraversato il tunnel della vecchia energia, delle vecchie profezie, e ve ne siete appena 
liberati. Questa è una nuova energia che non avete mai sperimentato prima sul pianeta. Se 
non sapete di cosa sto parlando, andate a leggere le profezie. 
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Secondo le profezie maggiormente accettate e popolari del vostro tempo, come dovreste 
essere ora? La risposta è: morti. 
  
Come dovrebbe essere ora la Terra? La risposta è: radioattiva. Nessuno può vivere su un 
pianeta compromesso da un immane scambio di energia nucleare, non importa ciò che i 
vostri film raccontano, è un “addio” agli Umani sul pianeta. Tutta l’idea di una terra post-
apocalittica è una fantasia. Non potete vivere dove c’è radioattività; tutta l’aria e gli oceani 
sono contaminati, e la polvere che sarebbe stata sollevata da migliaia di esplosioni nucleari 
circonderebbe il pianeta bloccando la luce del sole per decenni. Buio… e nessuna vita. 
  
Carissimo, questa è l’apocalisse che non ha mai avuto luogo. Invece, tu sei qui con i tuoi 
figli e un nuovo pianeta con una speranza. Potresti chiederti perché io sia innamorato di voi 
tutti, ma non lo sai veramente, non ancora. 
  
Nel giro di una generazione o due, qualcuno alzerà la mano dicendo: «Non posso non notare che 
siamo diversi da chi ci ha preceduto.» Questo è il tempo che ci vuole, specialmente per riscrivere 
la vecchia coscienza di un’attesa distruzione. Possono passare due generazioni prima che 
qualcun altro alzi la mano dicendo: «Guardate, esce il sole [una metafora]. È diverso.» Gli Umani 
sono lenti a cambiare, ma possono notare che le abitudini cambiano e che hanno una nuova 
strada su cui camminare. 
  
Quindi, vuoi sapere qual è il tuo compito al momento, cara vecchia anima? Il tuo compito è 
incoraggiare chi ti sta intorno servendoti della tua compassione e del tuo equilibrio. Quando 
li senti dire che non riescono ad andare avanti, o che le cose sul pianeta sono orribili, o ciò 
che il notiziario ha detto la sera prima, parla in modo amorevole. Al momento opportuno, 
potete dire: «Non sono d’accordo. Penso che davanti a noi ci sia un tempo positivo. Le cose sono diverse. 
Non riesci a sentirlo, a vederlo? Penso che davanti a noi ci sia un futuro più luminoso. Dobbiamo solo essere 
pazienti e smettere di crogiolarci nel dramma che altri ci propongono, che ci influenza e ci fa avere paura di 
tutto.» 
  
Ascoltate: questo è “piantare i semi” e vi possono ridere in faccia. Tuttavia, il vostro 
piantare il seme lascia una residuo di compassione ed equilibrio che si fissa nella loro 
coscienza. È attrattivo. In seguito possono venire da voi quando siete da soli e dirvi: 
«Dimmi, perché pensi che sia così? Ricordo cosa hai detto e mi piace. Solo che non capisco perché lo pensi.» 
Allora voi potete parlargli di più della precessione degli equinozi, o forse di ciò che gli 
antichi dicevano che è in linea con il nostro tempo. 
  
Parlategli della storia del pianeta apparentemente ignorata in occidente e che veniva 
illustrata dagli antichi calendari. Chiedetegli di fare delle ricerche e lasciateli fare. Ditegli che 
c’è davvero speranza e di guardarsi intorno. Chiedetegli di notare come la civiltà ha superato 
il cambio di millennio e che ora, diciassette anni dopo, nessuna catastrofe o distruzione è 
avvenuta. Ditegli che voi credete a quanto dicevano gli antichi, dato che è proprio quello 
che è successo. Piantate i semi di essere davanti alla possibilità di un cambiamento positivo. 
  
Verranno da voi dei giovani, talvolta confusi per ciò che i genitori hanno detto loro sul 
futuro. Voi potete essere gli unici a dire a questi giovani: «È ben più luminoso di quanto loro 
sanno, loro è come se fossero ancora un po’ “nell’ombra del passato”.» 
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Ero su un palco di fronte a novecento israeliani e gli dissi: “Il mondo è stato per voi in 
bianco e nero. Israele è stato in bianco e nero, ma sta arrivando il colore.” 
  
L’idea era per loro totalmente estranea, perché non l’avevano mai realmente considerata. C’è 
sempre stato un Israele in bianco e nero. E dissi: “Sta a voi.” Ora vi sto dicendo perché queste 
cose in una nuova energia propendono a cambiare. Il potenziale è maturo per il 
cambiamento, ma la tempistica è in mano agli Umani che sono qui. Avete sentito? Lo 
Spirito non controlla la vostra libera scelta o la velocità con cui vi adattate a questo 
cambiamento. 
  
Quanto ci vorrà per Israele e per voi? Come accogliete questo messaggio che li riguarda? 
Molti lo prenderanno, lo metteranno su YouTube, faranno commenti su come sia sciocco o 
assurdo. Questa è una libera scelta, ma lasciate che vi dica una cosa: se vedete questo tipo di 
reazione, è quella di un Essere Umano che non è sfuggito all’idea di distruzione totale. È 
questa la coscienza che deve essere riscritta per prima. Quanti decenni ci vogliono prima 
che uno si renda conto che la profezia di ciò che doveva accadere quasi vent’anni fa non è 
successo? Poi, potrebbero anche chiedere il perché. 
  
Cosa vi aspettate voi personalmente? Cara vecchia anima, voglio che lasci questa sala 
pensando a queste domande. Che cosa ti aspetti veramente? Ti aspetti che esca il sole e che 
vinca l’energia di luce su questo pianeta? Vi aspettate l'inaspettato in Medio Oriente? 
Riuscite a vedere cosa stanno facendo i jolly e a non esserne spaventati o preoccupati? Se 
siete a questo punto, questo è il primo passo. 
  
Cercate di riconoscere ciò che sta veramente succedendo. Vi è un nuovo pianeta con una 
nuova coscienza e nuovi modi di iniziare a crescere ed evolvere. Alla fine, non ci sarà più 
guerra. Sarà l’inizio di qualcosa che neppure pensate in arrivo. Sta arrivando il colore. 
Questo è il messaggio. 
  
PERSONALMENTE PER UN INDIVIDUO 
  
È un bellissimo messaggio. Ci credete? Non siate confusi perché la vostra vita non sta 
cooperando con tutto quello che ho detto. La tempistica del vostro risveglio e della vostra 
ricalibrazione è unico per ciascuno. Avete sentito? Non abbiamo un gruppo di vecchie 
anime che prendono tutte una pillola. Essendo ognuno di voi così unico e così diverso, si 
risveglierà ed evolverà in tempi diversi per motivi diversi. Talvolta la sincronicità di ciò che 
sta arrivando non lo permetterà ancora e, saltando su e giù, vi domanderete: «Quando? Perché 
non ora? Perché no?» 
  
Carissimi, come ho già detto, scoprirete quando il treno arriva, e allora vi salirete. Ma se vi 
svegliate troppo presto e andate alla stazione il prima possibile, vi sentirete frustrati perché il 
treno non è ancora lì. Lasciate che la sincronicità lavori per voi, non contro di voi. Siate 
pazienti con tutte le cose. 
  
Cosa fare mentre aspettate? Perché non vi sedete e dite: «Grazie, Dio, per il tuo amore.» 
Pensate a quale cambiamento positivo potete fare mentre state aspettando. Questo inizia a 



 12 

eliminare le paure e l’ansia, e tutto ciò che non è compassionevole e meraviglioso. Forse 
questo è il motivo per cui si inizia con un ritardo! Vi sentite degni? 
  
Sono stato accusato di essere il canale di Pollyanna. Sì, lo ammetto. È così perché io conosco 
ciò che è in arrivo, l’ho già visto prima. La libera scelta è la chiave, e con essa potete fare ciò 
che desiderate. Comunque, io l’ho già visto prima. Io so come andrà e voi ci state arrivando. 
Carissimi, avete appena cominciato e questo è soltanto l’inizio. Cosa fare di tutto questo? 
Alcuni di voi non riescono a digerire ciò che ho detto, ma più tardi lo comprenderete. Lo 
vedrete e lo capirete. Altri lo capiscono già ora. Ripeto, siete su percorsi diversi. 
  
Lo Spirito sa chi siete. Lo Spirito conosce il vostro nome e non siete al buio. Non siete 
affatto senza sostegno. Come vi fa sentire, questo? Fin dalle prime canalizzazioni, ventotto 
anni fa, vi ho dato una metafora che continuo a darvi: vi sfido a entrare in quello 
sgabuzzino, chiudere la porta e spegnere la luce, nel tentativo di restare soli! Non potete! Gli 
angeli benevoli che sono venuti su questo pianeta con voi sono sempre con voi. Non potete 
sbarazzarvi di noi! Questo è il Dio-in-voi che vi circonda con la magnificenza dell’altro lato del 
velo e il Sé Superiore che avete con voi, facendo finta di non averlo, e tutto mentre pensate 
di essere soli. 
  
Io sono Kryon, innamorato dell’umanità. E così è. 

Kryon 

  

[1] Vedi libro di Kryon “La ricalibrazione dell’Umanità” Edizioni Macro-Stazione Celeste (ndt) 

  

Originale in inglese:  

http://www.kryon.com/CHAN2017/k_channel17_vancouver.html  

 Traduzione a cura di *Paola* per Stazione Celeste 
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Gli Angeli di Satya 

www.suonidiluce.com 

 

Le 'Chiavi di Luce' 

Seconda Parte 

 

 

Assertività 

“... Un tempo vi erano ben poche parole, e verrà un tempo in cui vi saranno ancor meno parole. 

In quel tempo vi erano dei grandi ‘sì’, dei grandi ‘no’, che nascevano dal cuore, da una saggezza 
profonda, dall’unione del cuore alla Luce, dal collegamento profondo con la Grande Luce. 

Quando vi era un ‘sì’, era un ‘sì’ luminoso; quando vi era un ‘no’, era un ‘no’ luminoso. 

Quando il ‘sì’ era pronunciato, rimaneva ‘sì’; quando il ‘no’ era pronunciato, rimaneva ‘no’. 

Poche parole, parole chiare, coerenza con queste parole. 

Questa è l’Assertività. 

E se vi è l’unione del cuore con la Luce, le parole verranno sempre espresse con Amore. 

L’Assertività ti aiuterà a manifestare ciò che hai scelto di essere e di esprimere, a manifestare anche la 
tua Essenza di guerriera di Luce, e, come tale, asserire:  

– Io sono una guerriera di Luce. Nulla temo e non mi sposto – . 

L’Assertività accompagna anche l’azione, dove potrai dire:  

– Se scelgo di andare, nulla mi può fermare. Il mio scopo, la mia meta, sono luminosi e continuerò il mio Cammino al di 
là di tutto, oltre ad ogni ostacolo – . 

L’Assertività esce dal profondo illuminato, va manifestata sempre con l’Amore. 

Così, quando ti esprimerai, ti manifesterai, agirai, tutto farai con Assertività e Amore. 

Questo sconcerta, ma anche attrae. Ecco perché con l’Assertività puoi risvegliare altri ‘Cuori’, puoi 
aiutare e donare. 

E con essa ti puoi anche allontanare o far allontanare chi vuol soffocare la Luce, o vuol offuscare la tua 
Luce.” 
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Candore 

“... Il Candore si esprime con l’agire, con le parole, con gli occhi, si manifesta in tutto l’Essere, vibra nel 
corpo e attorno ad esso. 

Con Amore ti aiuterò a manifestare il Candore con le parole e nelle azioni, ma ricorda che verrà 
manifestato innanzi tutto dai tuoi occhi, dalle tue vibrazioni. 

Per questo motivo, sii attenta alle vibrazioni che senti quando qualcuno esprime con le parole che ha 
scelto il Candore. E se dubbi avrai, osserva i suoi occhi. 

Ricorda sempre ciò che senti quando sei accanto ad un bimbo piccolo, quanto tutto il suo Essere 
esprime il Candore, quanto anche le sue vibrazioni sono candide, quanto i suoi occhi esprimono la 
purezza del cuore. 

Ricordando tutto questo, saprai scoprire dove realmente c’è Candore o no.” 

  

Sensibilità 

“... Spesso una persona molto sensibile si sente fragile, vulnerabile e, talvolta, teme che il suo cuore così 
aperto la porti a soffrire di più. 

In realtà l’espressione della Sensibilità dimostra una grande forza e un grande coraggio. 

Chi sceglie di tener aperto il cuore al sentire, a tutto ciò che vibra in tutto il suo Essere, ad ascoltare 
tutto ciò che vi è e vibra negli altri cuori, ha un grande coraggio e tanta forza. 

È molto più facile proteggersi dai propri e altrui sentimenti, chiudendo il cuore, innalzando muri, 
creando barriere, ma così si perde la gioia, non si vive l’Amore. 

La Sensibilità è scegliere di sentire ogni sentimento, ogni sensazione, ogni emozione, sia che nasca nel 
proprio cuore, sia che arrivi da altri cuori. 

È esprimere sempre ogni sentimento, ogni emozione, e viverli totalmente. 

La Sensibilità porta alla compassione, perché si sa percepire e intuire ciò che vi è dietro ad ogni parola, 
espressione e azione. 

Porta a vivere nel cuore e farsi guidare dall’Anima. 

E quando si sceglie di essere nel cuore, di vivere con il cuore spalancato, di comprendere tutto con il 
cuore, si lascia andare la mente. 

La Sensibilità porta ad accogliere, ad amare, a non temere, ad avvolgere amorevolmente ogni ‘Cuore’, 
perché si comprende ogni bisogno, ogni desiderio, ogni timore. 

La Sensibilità aiuta a dire le cose nel modo e al momento giusto, donare ciò che in quel momento è 
necessario, ad amare totalmente.  
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Aiuta a saper anche rimaner fermi per attendere la richiesta, e per cogliere il momento opportuno.” 

  

Amorevolezza 

“… L’Amorevolezza è l’espressione dell’Amore che avvolge, nutre, accompagna, accoglie, e il tutto 
comprende. 

Essa è indispensabile innanzi tutto verso sé stessi. 

Sii amorevole con la Bimba che è dentro di te, sii amorevole con il tuo cuore, accettando i tuoi bisogni, 
i bisogni del cuore e del corpo. 

Con Amorevolezza parla al tuo cuore e al tuo corpo, per saperli accompagnare oltre ai bisogni. 

Questo, affinché il cuore e il corpo siano sempre liberi: solo così l’Anima rimane libera. 

Se sei amorevole con la Bimba che è in te, con il tuo cuore, con il tuo corpo, saprai con Amore 
avvolgere ogni ‘Cuore’ che incontri, accompagnare ogni viandante che si avvicina a te. 

L’Amorevolezza è necessaria quando scegli di donare le tue conoscenze, le tue saggezze, le tue 
esperienze.  

Così ogni ‘Cuore’ che riceverà queste, sarà facilitato nel fare le sue scelte, i suoi passi, le sue azioni, e 
soprattutto, saprà aprirsi a te, sentendo che lo comprenderai e lo aiuterai amorevolmente. 

L’Amorevolezza richiama, perché tutti hanno bisogno di Amore. 

Fa aprire i cuori, perché essi sentono che non saranno giudicati, ma solo accettati e amati. 

Nutre il corpo perché esso ha bisogno di carezze, tenerezze e calore. 

L’Amorevolezza, la dolcezza, la tenerezza, non sono per nulla lontane dalla forza e dalla fermezza, anzi, 
per essere espresse totalmente, vanno accompagnate proprio da queste. 

Solo così avranno il grande suono che entrerà nel profondo del cuore, per nutrire, illuminare, guarire. 

Se scegli di esprimerle così, sarai anche certa che non vi potranno essere le ‘sdolcinature’ che non fanno 
bene a nessuno, perché non nutrono e né supportano, ma tolgono e manipolano.” 

  

Pacatezza 

“... Alla Pacatezza si arriva quando si è raggiunto il proprio centro, quando si rimane collegati alla Luce 
e all’Amore. 

La Pacatezza richiede il ricordarsi sempre di essere Anime libere, in viaggio verso una grande meta, di 
essere Anime Luminose che hanno scelto la Luce e l’Amore. 
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Ricordando che tutto ciò che accade è scelto dall’Anima, e che, al di là delle apparenze, va bene per la 
propria Anima, si vive tutto rimanendo pacati. 

Si esprime tutto con Pacatezza se si ricorda che chi si incontra è un’Anima Luminosa che l’Anima ha 
scelto di incontrare per donare o per ricevere. 

Le difficoltà che si incontrano nel quotidiano possono far perdere spesso la Pacatezza.  

Per questo, al mattino, quando ti svegli, rimani un po’ con Me e respira il Mio Amore. 

Porta dentro di te tutto l’Amore e la Luce che in quei momenti ti dono e chiediMi:  

– Aiutami a diventare Amore, ad emanare oggi l’Amore in tutto, con chiunque – . 

Poi, quando senti che qualcosa potrebbe farti perdere la Pacatezza, fermati per un istante, respira 
l’Amore, e ricorda cosa al mattino Mi hai chiesto, così saprai porti con Amore, esprimerti pacatamente. 

La Pacatezza si perde quando si è lontani dal proprio centro o non si è in connessione con la Luce, con 
la propria Essenza luminosa. 

E quando non si è ancora riscoperto di essere Anime Luminose in cammino, si è lontani dal proprio 
centro. 

Quindi, non puoi sapere se chi incontri è un’Anima risvegliata o no, se è nel suo centro o no. 

Ricordando ciò, avrai la comprensione totale e quindi la Pacatezza. 

Fa’ di tutto per rimanere nel tuo centro, per ricordare chi sei, per ripetere la tua scelta di donare Amore, 
di divenire Amore.  

Se in qualche momento ti dimentichi di questo e ti allontani dal tuo centro, abbi comprensione e 
compassione di te. 

Così le avrai anche con gli altri, e ti porrai sempre con Pacatezza. 

Piano piano, con il Mio aiuto e il Mio Amore, riuscirai a rimanere nel tuo centro ed essere quindi 
sempre pacata.” 

  

Pazienza 

“... La Pazienza è saper attendere con Amore e serenità. 

È riconoscere che nulla si sa dell’Antico vissuto che può portare ad una azione, espressione, o 
difficoltà. 

È accettare di non conoscere il disegno dell’Anima e, quindi, di non sapere i tempi necessari per fare le 
proprie conquiste, per lasciare andare la propria personalità, per completare la guarigione del cuore, per 
superare gli ostacoli, per affrontare le sfide, per vincere una battaglia. 
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La Pazienza ti aiuta a ripetere le lezioni, non solo fino a quando le hai comprese totalmente, ma 
fintantoché riesci a viverle ininterrottamente, ovunque e con chiunque. 

Ti aiuta a donare la tua saggezza, le tue conoscenze, la tua consapevolezza, anche dopo che hai 
compreso che chi le sta ricevendo le ha apprese, e fino al momento in cui le avrà sentite nel profondo 
del cuore. 

Saprai donarle con Amore fino a quando vedrai che le ha trasformate in azione e passi, naturalmente se 
questa è la sua scelta. 

Ti fa accettare con serenità i tempi necessari al tuo cuore e al tuo corpo, ad attendere per ognuno i loro 
tempi e il loro essere pronti. 

Ti porta a donare acqua anche in maggior quantità di quella che ritieni necessaria per quel prato, 
ricordando che forse è arido da tanto tempo, e che quindi ha bisogno di molta più acqua di quanto può 
sembrare. 

La Pazienza ti fa rimanere serena se talvolta inciampi, o cadi, o rallenti i tuoi passi, e ti aiuta a ripartire 
con un nuovo entusiasmo. 

Ti spinge a ripetere azioni o passi per conquistare quanto hai scelto, senza stancarti, senza avere l’ansia 
di raggiungere, o di fare tutto subito e in fretta. 

La Pazienza ti aiuta ad accompagnare con Amore ogni viandante. A saper rimanere accanto a lui con 
Amore, anche quando non fa i passi e le azioni necessarie, naturalmente se vedi i suoi sforzi, se 
continua a scegliere di camminare verso la sua meta, nella Luce.” 

  

Commento 

La Pazienza permette la realizzazione del disegno dell’Anima, perché saprai vivere con equilibrio, e comprendere quando 
è necessario agire, o attendere, o permettere che accada… 

Non traccerai le strade con la fretta e la tua volontà, ma camminerai serena nel Sentiero scelto dalla tua Anima. 

Così svolgerai il tuo compito nei modi e nei tempi giusti, non anticiperai nulla e permetterai tutto. 

Non conoscerai più ansie e preoccupazioni, ma solo dolci attese. 

  

Compassione 

“… La Compassione porta a donare e amare in modo totale, profondo, luminoso, fino a donare anche 
se stessi. 

Quando ti avvicini ad una persona, pensa che questa sia un fiore al quale puoi donare acqua. 

La Compassione ti porta oltre a questo, ti porta a divenire quel fiore, pur rimanendo nella tua Essenza. 
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Quindi, ti aiuta ad entrare nelle sue sofferenze, nei suoi timori, nelle sue paure, in tutto, senza farti 
travolgere da essi, senza quel coinvolgimento che potresti temere. Così, saprai far risplendere i tuoi e i 
suoi tesori. 

Con il Mio aiuto, arriverai ad accettare con Compassione ogni tua parte che richiede di essere 
illuminata, trasformata, guarita. A riconoscere con gioia tutte le tue qualità, a vivere pienamente tutte le 
tue capacità. 

Arriverai così a donare le tue esperienze, ad avvolgere con la Luce e l’Amore chiunque incontri, a vivere 
la Compassione con tutti. 

Ricordando le tue difficoltà, le tue fatiche, le tue solitudini, ciò che hai vissuto, saprai comprendere 
tutto ciò che una persona sta vivendo, ed essere quindi compassionevole. 

Se necessario, saprai anche spingere con Amore e determinazione, ricordando che tutti hanno la forza 
necessaria per vivere tutto. 

La Compassione ti aiuterà ad essere infinitamente amorevole e accogliente, ma anche ferma e chiara.  

Ti farà comprendere come accompagnare una persona a fare i passi e le azioni, mano a mano che è 
pronta a farli. 

Ti porta ad avvicinarti sempre e totalmente ai cuori, alle Anime, che hanno necessità del tuo aiuto, pur 
rimanendo in quel distacco indispensabile per continuare a sorridere, e rimanere col cuore leggero, 
qualunque siano i loro affanni. 

La Compassione ti fa partecipare ai loro passi, alle loro azioni, supportando, camminando accanto, 
sostenendo, talvolta anche agendo con loro, e ricordare che però non puoi né agire, né camminare per 
loro. 

Solo così, ciò che raggiungeranno, ciò che conquisteranno, sarà sigillato in loro.” 

  

Domanda: 

Come posso trovare l’equilibrio tra la pazienza e l’assertività? 

  

Risposta: 

“La Compassione richiede di essere sempre molto pazienti, avvolgenti, amorevoli.  

Di saper discernere fra portare la consapevolezza, la chiarezza, o attendere, perché anche se il tuo è il 
‘balsamo’ necessario, forse quel cuore in quel momento non lo sente tale o lo teme. 

Se tieni ininterrottamente il collegamento con la Luce, con Me, ti aiuterò a comprendere quali sono i 
momenti giusti, le cose da dire o da fare, le saggezze da portare, le esperienze da raccontare. 
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La Compassione richiede di essere come una madre, che accoglie gioiosa fra le braccia il suo bimbo, 
amandolo com’è in quel momento, lo avvolge con il suo Amore tenero, lo rassicura, scioglie i suoi 
timori e i suoi dubbi con il suo sorriso.  

Di essere come un padre che sa supportare, comprendere, accompagnare, infondere forza e coraggio. 

Di essere pronti in ogni momento a prendersi cura di quel cuore, di quell’Anima, in ogni modo 
conosciuto, in ogni situazione. 

Così sarai un’Anima Luminosa che sa amare nella totalità. 

Solo quando un ‘Cuore’ è avvolto da tutto questo, e a questo si apre, puoi indicare i passi da fare, le 
azioni da compiere, e donare le lezioni che quel momento richiede.  

E può essere necessario fare questo più volte, con pazienza infinita. 

Se, nonostante tutto ciò, quel ‘Cuore’ non sceglie di guarire o di fare le azioni e i passi necessari, è 
indispensabile ancora la pazienza di continuare ad accompagnare, e ripetere le lezioni donate. 

Solo quando sei certa che c’è una reale e chiara volontà di non scegliere, di non camminare, di non 
agire, l’equilibrio ti porterà a non disperdere più acqua.” 

  

Accettazione  e  rispetto 

“… L’Accettazione è l’inizio di ogni cambiamento, di ogni trasformazione, di ogni guarigione. 

Essa è indispensabile quando si sceglie di amare e aiutare. 

Se si desidera cambiare qualcosa di sé stessi, della propria espressione, della propria personalità, il primo 
passo è accettare serenamente e con gioia ciò che si sceglie di cambiare.  

Il secondo passo è amare ciò che si desidera cambiare, perché vi è l’Accettazione vera solo quando si 
ama incondizionatamente. 

Se ti ami senza alcuna condizione, ti accetterai con serenità in ogni cosa, in ogni aspetto, accetterai tutto 
il tuo essere.  

Da questa Accettazione amorevole, puoi iniziare a cambiare, a trasformare, ciò che desideri, sia in te 
che attorno a te.  

E tutto può accadere, se prima scegli di continuare ad accettare totalmente, incondizionatamente, 
amorevolmente, ciò che vuoi cambiare, anche se esso non cambierà nonostante i tuoi sforzi e i tuoi 
tentativi. 

Questo, perché non conosci i tempi necessari, e non sempre puoi comprendere il significato reale di ciò 
che vi è o accade in te e attorno a te. Alcuni li puoi comprendere, altri li puoi intuire, ma non tutti e non 
sempre.  



 20 

L’Accettazione dà spazio anche alla guarigione del cuore e del corpo, perché puoi comprendere il 
significato di una disarmonia del corpo, di una ferita del cuore, solo dopo che l’hai accettata. 

L’Accettazione ti permette di aiutare realmente gli altri quando è incondizionata, totale, amorevole.  

Chi sceglie di essere aiutato da te, sente se lo accetti e lo ami così com’è, se cerchi di comprenderlo 
senza alcun giudizio. 

Solo allora può aprirsi a te, e trovare in sé tutto ciò che è necessario per fare quanto desidera. 

Ecco perché l’Accettazione è la base dell’amare, guarire, aiutare; è l’inizio di ogni cambiamento. 

Essa ti porta a rispettare il tuo corpo e il tuo cuore, a rispettare i tempi necessari per i cambiamenti, le 
trasformazioni, le guarigioni. 

Questo saprai fare poi con chi incontri, con chi scegli di amare, di aiutare. 

Se accetti un ‘Cuore’ così com’è, se rispetti totalmente i suoi tempi, le sue scelte, il suo agire, arrivi alla 
compassione, a donare il vero aiuto, a donare anche te stessa. 

In questo saranno necessari l’equilibrio e l’integrità: come accetti i tempi, l’agire, le espressioni di un 
‘Cuore’, è indispensabile che osservi se sai rimanergli comunque accanto con serenità, o se qualcosa di 
lui ti porta emozioni, sentimenti o tensioni, che ti tolgono la calma e la pace. 

Se accade questo, riconosci le tue reazioni senza giudizio, e accetta che è meglio per te e per lui, 
staccarti amorevolmente. 

Questo è rispettare e accettare con Amore l’altra persona e se stessi, nella chiarezza, nell’equilibrio.” 

  

Perdono 

  

Commento 

L’accettazione e la compassione, unite all’Amore di Anime, portano a perdonare se stessi e gli altri.  

Ricordarsi che si è Anime in cammino, che si è scelto questo viaggio per divenire ancora più luminose, porta a perdonare 
ininterrottamente tutti e tutto.  

Questo perché si è consapevoli che non si può conoscere le esperienze che un’Anima ha scelto di vivere, né i tempi necessari 
per compiere i passi e le azioni. 

Non si può comprendere tutte le cause e le motivazioni delle sue azioni ed espressioni, perché non se ne conoscono le radici. 

Ricordare questo, fa andare sempre al di là di tutto, quindi a perdonare.  

Il Perdono è indispensabile per sé stessi e per gli altri, per guarire sé stessi e aiutare a guarire, per amarsi e amare 
incondizionatamente, per rispettare i propri e altrui tempi, nei passi, cambiamenti, guarigioni, trasformazioni. 
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Il Perdono è una grande conquista che richiede molti passi, azioni, guarigioni, trasformazioni. 

Ed è necessario molto tempo per comprendere ogni cosa, accettare e amare. 

Per questo spesso crediamo di aver perdonato, ma poi un fatto o una situazione ci dimostrano che non eravamo giunti al 
Perdono totale, profondo, incondizionato. 

Vivere da Anime libere permette di conoscere il vero Perdono, e di giungere al momento in cui scompare la necessità di 
perdonare.  

Questo accade quando si vede tutto come esperienze, quando si è lasciato il giudizio e si è diventati intoccabili. 

  

Note:  

Il Perdono è una conquista immensa, è una meta che si raggiunge lentamente. 

Richiede di usare molte altre ‘Chiavi di Luce’, e di fare poi, più volte, delle verifiche. 

Per questo motivo ne riparlerò più ampiamente nei prossimi libri. 

  

Umorismo 

  

Commento 

L’Umorismo è indispensabile nella vita per saper affrontare tutto ciò che accade, senza soccombere e senza farsi travolgere 
dagli eventi.  

Lo è ancora di più nel risveglio, nel Cammino di crescita, perché permette di riscoprire tutto, di affrontare con serenità le 
difficoltà della crescita, di vivere la vita come un gioco. 

Soprattutto, porta a scherzare su se stessi e su ciò che è necessario trasformare, sciogliere, lasciare andare. 

L’Umorismo fa tenere alte le vibrazioni in qualunque momento. 

Se si giunge a ridere di sé, si accetta la propria personalità e tutte le parti non ancora illuminate. Si sa quindi agire con 
Amore. 

Per qualcuno l’Umorismo è innato, ma tutti possiamo impararlo, e viverlo con noi stessi, con gli altri, e con tutto ciò che ci 
circonda. 

  

Autostima 
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Commento 

L’Autostima nasce dalla consapevolezza di essere Scintille Divine.  

Riconoscendoci come tali, sentiamo che tutto ciò che ostacola l’espressione della propria Essenza, potenzialità, creatività, 
forza, può essere sciolto o superato. 

Abbiamo la certezza che, come Scintille Divine, in noi vi è la Luce, vi è la Forza della Luce, il Potere della Luce, e 
quindi, possiamo fare e superare tutto. 

Essere consapevoli di ciò, ci aiuta ad evitare queste affermazioni: - Non riesco a fare questo, non ne sono capace, 
non ne sono all’altezza, ecc. - . 

Talvolta queste espressioni vengono comunque usate per non vivere con responsabilità la propria vita, in tutti i suoi aspetti, 
o per avere dei vantaggi, o per manipolare, o per offuscare. 

Come Anime Luminose possiamo dire: - Fino a questo momento non ho saputo fare ciò, ma so che ora lo 
posso fare con la Forza dell’Anima, con il Potere della Luce - . 

  

Il nostro Angelo ci è sempre accanto e ci aiuta in tutto.  

Attorno a noi vi sono molti Angeli, e possiamo chiedere a Loro di aiutarci in tutto, di fare ogni cosa assieme a noi. 

E con Loro, tutto è possibile. 

  

Motivazione 

  

Commento 

Tutti i conquistatori sono giunti alle conquiste scelte perché avevano una grande Motivazione, che aiutava loro a superare 
qualsiasi difficoltà.  

In ogni cosa che facciamo consapevolmente, siamo spinti da un motivo, da uno scopo. 

Per chi sceglie di camminare in un Sentiero luminoso e di seguire l’Anima, non vi è Motivazione più grande di quella di 
raggiungere la propria meta, di realizzare il disegno dell’Anima, di divenire sempre più luminosi, di amare, donare, 
aiutare. 

Se teniamo lo sguardo a queste mete, dentro di noi vi sarà la Motivazione che creerà la spinta e l’entusiasmo necessari per 
continuare il Cammino, per fare le azioni e i passi richiesti, per esprimere sempre la nostra Essenza, al di là di ogni 
difficoltà. 
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Se grande è la Motivazione, grande sarà la nostra forza di volontà, ed essa ci porterà a raggiungere ogni obiettivo. 

  

Determinazione  e  Prudenza 

  

Commento 

Quando si è fatta una scelta, poi, per viverla, è indispensabile agire con Determinazione, in ogni momento, rinnovando 
continuamente la scelta. 

Quando si vuole arrivare ad una meta, è necessario andare verso di essa con Determinazione, e con questa superare ogni 
ostacolo, camminare con qualunque tempo, sia che vi sia il sole, la pioggia, o il vento: solo così la si può raggiungere.  

E accanto alla Determinazione è necessaria la Prudenza. 

Essa ci aiuta a rimanere vigili, attenti, accorti. Ci fa essere responsabili e saper valutare la situazione e i tempi. 

La Prudenza ci permette di comprendere come agire e attendere il momento giusto. 

  

Disciplina   e  Costanza 

  

Commento  

La Disciplina è una parola che spesso crea timori o reazioni, perché viene associata alla rigidità, all’imposizione, al dover 
vivere sotto sforzo.  

Mentre la si può rendere dolce, con l’Amore, la gioia, e l’entusiasmo di raggiungere gli obiettivi prefissati.  

Vivendola, si comprende quanto sia indispensabile per realizzare ogni disegno, per raggiungere ogni conquista. 

La Disciplina è soggettiva. Va scelta valutando tutto e osservando se stessi con integrità. 

Solo così si saprà viverla serenamente in ogni cosa. 

Ad esempio, se si vuole rafforzare il corpo, si sceglie ciò che va bene per se stessi, ciò che si sente di poter fare, i tempi che si 
possono avere o che si sceglie di dedicare al rafforzamento. 

Queste scelte ‘in tutto’ fanno sentire di essere liberi, e la libertà porta ad amare ciò che si fa e si vive. 

Così, ogni sforzo, ogni fatica, si vivono con serenità ed entusiasmo, pensando a come poi il corpo sarà, a ciò che donerà, a 
quanto permetterà di vivere e di fare. 

È indispensabile porsi così con tutte le conquiste scelte, anche con quelle del cuore e dell’Anima. 
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La Disciplina richiede la Costanza: se si usano i mezzi saltuariamente, non si conquista nulla, non si arriva alla meta 
desiderata. 

Naturalmente non vi deve essere la rigidità, né nell’azione, né nel pensiero, perché questa porta alla reazione, al rifiuto, e 
a stancarsi di tutto prima di raggiungere l’obiettivo scelto. 

  

Apertura  e  Pensiero  positivo 

  

Commento 

Il Cammino dell’Anima richiede di aprire il cuore totalmente, di essere pronti a ricevere, donare, e vivere, tutto ciò che 
l’Anima ha scelto. 

Se il cuore non è aperto, non arriva l’intuizione e non vi può essere la comprensione. 

Solo se il cuore è spalancato può accogliere l’Amore degli Angeli e della Grande Luce, può essere pervaso dalla Luce, che 
tutto crea e permette. 

Solo così può ricevere l’Amore di chi è accanto e di chi incontra nel cammino. 

L’Amore è la manifestazione della Luce, è il mezzo attraverso il quale la Luce crea. 

Quindi, un cuore non aperto totalmente all’Amore, limita la realizzazione di ogni cosa. 

Il cuore spalancato all’Amore e alla Luce, può sentire l’Amore, l’aiuto, la protezione del proprio Angelo e della Luce. 
Quindi sarà naturale avere il Pensiero Positivo. 

Se realmente, totalmente, profondamente, si crede di aver accanto un Angelo che è lì per noi, che agisce con noi; se si crede 
che molti Angeli collaborano per aiutarci a raggiungere la nostra meta, per rendere più luminosa l’Anima, è naturale 
sentirsi amati, protetti, aiutati, guidati, e quindi pensare solo positivamente… 

Questo porta ad accogliere serenamente ciò che accade e a vivere con Amore, sentendo che tutto è utile per la propria 
Anima, al di là che lo si comprenda o no. 

E si è certi che sarà così anche per ciò che accadrà nel futuro. 

Quindi i pensieri saranno solo positivi. 

Da tempo è scientificamente provata la forza della visualizzazione e il potere del Pensiero Positivo. 

Essi permettono di raggiungere ciò che ci si prefigge, perché fanno portare lo sguardo all’obiettivo, alla meta, e non alle 
difficoltà che si potrebbero incontrare. 

I cercatori d’oro non l’avrebbero mai trovato se avessero pensato alle fatiche della ricerca… 

L’Apertura e il Pensiero Positivo permettono e attraggono anche ciò che ancora non conosciamo, e che quindi, nemmeno 
sogniamo, desideriamo, chiediamo. 
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Se siamo aperti senza alcun limite, se attendiamo anche l’inimmaginabile, troveremo l’inaspettato, e permettiamo a doni e 
magie impensabili di giungere a noi. 

  

Lasciare  il  passato  e  sapersi  adattare 

  

Commento  

Quando si sceglie di lasciare il passato, tutto ciò che è accaduto dentro e attorno a noi, fino all’istante prima, si è realmente 
pronti a divenire nuovi, a ricevere il nuovo che può accadere in ogni momento. 

Staccarsi continuamente dall’immagine di sé stessi, permette di esprimere sempre di più la propria Essenza. 

Tenere lo sguardo solo al presente, porta a cogliere tutto ciò che ogni istante può donare, può permettere. 

Nel passato è bene portar lo sguardo soltanto per quell’attimo che permette di far tesoro delle proprie esperienze, per non 
dover ripetere le stesse ‘lezioni’, e per porsi sempre in maniera nuova. Ma questo tempo deve essere realmente ‘un attimo’, e 
poi lo sguardo va tenuto nel presente, va portato al Cielo. 

La nostra mente ci richiama continuamente al passato o al futuro, mentre la nostra Anima ci chiede di pensare 
unicamente al presente, per poter cogliere tutto, per fare e vivere quanto ci è richiesto, quanto si è scelto, e per donare ciò che 
ci è possibile.  

E gli Angeli ci ricordano che in realtà possiamo vivere solo il presente... 

Così si può esprimere l’Essenza del viandante che continua il suo viaggio, con l’entusiasmo di vivere ogni giorno 
un’avventura magica. 

Quando si vive la vita come un’avventura e ci si sente sempre in cammino verso esperienze nuove, nulla del passato è 
difficile lasciar andare, perché si pregustano le gioie che i luoghi nuovi doneranno, e l’appagamento del cuore per le 
conquiste che si raggiungeranno. 

Se si sceglie di lasciare continuamente il passato e di esprimere con entusiasmo l’Essenza del viandante, non si è più 
attaccati ai luoghi, alle cose, alle abitudini, e diventa naturale sapersi adattare con gioia in ogni nuova situazione.  

E se il cuore è aperto al nuovo, il corpo è pronto a vivere tutto ciò che accade e in ogni luogo. 

Questa è l’Adattabilità. 

Con essa si diventa liberi da tutto, da tutti, e soprattutto, da sé stessi. 

Si è Anime libere che si innalzano gioiose nel Cielo. 

  

Vivere  la  solitudine  senza  sentirsi  soli 
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Commento 

Quando si sa vivere da soli e serenamente una cosa, un evento, una situazione, si ha la conferma delle proprie capacità, 
della propria forza, della propria Essenza. 

A questo si può giungere ricordando che, in realtà, non si è mai soli, perché accanto a noi c’è il nostro Angelo, ci sono 
molti Angeli e, se lo desideriamo, possiamo chiedere sempre il Loro aiuto e fare tutto assieme a Loro. 

Il nostro Angelo ci può aiutare più di qualsiasi persona, perché ci aiuta con la Luce e l’Amore, perché ci porta a scoprire e 
a vivere la Forza della Luce, il Potere dell’Amore. 

E gli Angeli conoscono mezzi e vie sconosciute all’uomo e alla nostra mente… 

Anche se non vediamo il nostro Angelo, se non riusciamo ancora a percepire la Sua presenza, il Suo tocco, Lui si 
manifesta e ci aiuta anche attraverso qualcuno o qualcosa, e agisce con noi in tutto. 

Ricordando questo, si supera il bisogno di aver sempre qualcuno accanto, il timore di non essere capaci di vivere da soli 
una situazione, o di fare da soli una determinata cosa. 

Saper vivere con gioia questa solitudine, ci libera da attaccamenti, illusioni, bisogni, e da quella parte di noi stessi che ci fa 
vivere compromessi e fare azioni non luminose, pur di avere vicino una persona. 

La solitudine è una conquista che dona la libertà totale, e ci fa apprezzare nell’interezza chi ci è accanto, un aiuto 
ricevuto, l’Amore donatoci. 

Nei momenti in cui siamo soli è più facile cogliere i messaggi degli Angeli, scoprire il linguaggio della Natura, degli Esseri 
di Luce e delle Creature che lì vivono. 

E così, abbiamo la conferma di quanto in realtà, il silenzio ‘parli’… 

Nella Solitudine serena possiamo sentire più intensamente l’Amore della Grande Luce, degli Angeli, dell’Universo, e 
quindi provare gioia e appagamenti così intensi da non potere spiegarli con le parole. 

  

Note:  

Poiché la Solitudine vissuta nella pace è anche il risultato di altre ‘Chiavi di Luce’ e di esperienze che si vivono nel 
Cammino di crescita, sarà un argomento che avrà maggior spazio nei prossimi libri. 

  

Commento Finale 

Queste che ora abbiamo visto, sono solo alcune delle ‘Chiavi di Luce’ che ci possono aiutare, che molto possono creare nella 
nostra vita e nel Cammino di crescita. 

Ve ne sono altre ugualmente importanti, fra le quali: 
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la Libertà, il Trascendere, l’Intoccabilità, l’Invincibilità, il Credo, il Distacco-Unione, che si comprendono sempre di più 
durante il Cammino di crescita. 

Esse verranno trattate nei prossimi libri, pur essendo talvolta nominate anche in questo. 

  

Domanda: 

Sento queste ‘Chiavi di Luce’ indispensabili, ma temo di non saperle usare. 

  

Risposta: 

“Rassicura il tuo cuore dicendo:  

- Mi sono scordata di esse per un po’, ma queste ‘Chiavi di Luce’ le ho già usate in altri viaggi - . 

Poi, chiedi a Me di aiutarti:  

- Sono felice e orgogliosa di aver scelto di riprendere un Sentiero luminoso.  

Aiutami a rimanere umile, a ricordare l’Antico, a prepararmi per il Nuovo, ad usare bene e sempre le ‘Chiavi di Luce’ - 
. 

E sorridi a Me e al Cielo, sentendoti un’Anima Luminosa. 

Così facendo, se ne andranno tutti i timori, e sentirai un qualcosa che entra dentro di te: è ciò che ti 
donerò affinché tu possa agire per la tua Anima, sentire tutta la tua forza, riscoprire la tua Essenza. 

Sentirai dentro di te la Mia forza che risveglia la tua, e in quel momento di’:  

- Questa mia forza non è nulla accanto alla vera forza che dentro di me vi è, che sempre il mio Angelo mi donerà - . 

E sentirai come la forza fisica è molto importante e molto bella, ma va unita alla vera forza: la ‘Forza 
dell’Anima’. 

Sempre può accadere qualcosa che toglie momentaneamente la forza fisica, o la diminuisce, mentre non 
vi è nulla che può togliere la ‘Forza dell’Anima’, né diminuirla, e non vi è nessuno che la può 
soffocare.” 

  

“... E ora puoi comprendere quanto è importante tenere fra le tue mani tutte le ‘Chiavi di Luce’, e 
tenerle lucidate affinché siano pronte quando le dovrai usare. 

Non temere e non rammaricarti, se finora non le hai sempre espresse o totalmente usate. 

Con gioia da’ spazio alla spinta dell’Anima che ti porta a riprenderle in mano, una ad una, a lucidarle per 
renderle luminose e pronte. 
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Portale dentro al tuo cuore, affinché quando è necessario tu possa prendere in mano la ‘Chiave di Luce’ 
richiesta in quella situazione o da una cosa. 

Ricordati di tenerle sempre ben luminose, e di rimanere attenta affinché la polvere non le ricopra 
nuovamente. 

Rimani pronta ad usarle, perché non puoi sapere ora quando una ‘Chiave di Luce’ ti servirà, o quale sarà 
necessaria in ciò che andrai a vivere o a fare. 

Se dentro di te rimangono lucidate, se le proteggi con Amore, se con orgoglio le prendi in mano e le 
osservi con umiltà, non temerai nulla, perché sarai certa che in ogni momento possiedi la ‘Chiave di 
Luce’ necessaria, e saprai come usarla. 

E usandole con Amore, per la Luce, diverranno sempre più luminose e risplendenti. 

Così arriverà il momento in cui faranno parte della tua Essenza: non saranno più ‘Chiavi di Luce’ ma 
tue espressioni. 

Con gioia ti sono accanto per aiutarti a tenerle sempre lucide e protette nel tuo cuore. 

Con Amore ti aiuterò ad intuire quale va usata in ogni momento, situazione, cosa, e per quanto tempo.” 

 

 

 


